



市民記者が行く!!

かめやま見てある記

ゲートボールで元気に楽しく!

「よーし」「OK」、元気な声が飛び交います。春の暖かな日差しを受けて、下白木公民館前の広場ではゲートボールが行われていました。



ゲートに向かって打ったボールが「上手に転がってよー」と願うかのように体をひねり見据えています。通過すると、「OK」とガッツポーズ! 気合が入っています。

参加者の皆さんに伺ってみたところ、「私たちの平均年齢は85歳です。元気ですよー」と大きな声で返事がありました。「家でじっとテレビを見ている、張り合いがないからここに来ます」「友達と会えるし、お話もできて楽しいです」「日に当たるので体の調子も良く、風邪も引かないです」と一人ひとりの気持ちが聞けました。また、「ここに来てから足腰が丈夫になりました」との嬉しい

話もありました。

地域の皆さんにゲートボールの魅力を普及することに尽力された三谷桑郎さんに伺うと、「ルールについて何度も繰り返し説明しました」「ルールを守らなければ楽しくゲームはできないと、説くことに努めました」と熱く思う気持ちが感じられました。全国・県大会にも出場し、入賞されていて、知識・経験ともに豊富で、審判、指導者資格2級を取得されている御年99歳! スティックを握り、コートに立ちたいと思う元気な様子を見習いたいと思いました。

また、意外なことで、人の声、動く姿があるので、野生のサルが警戒しているのか、見かけることが減り、獣害対策にもつながっているようです。作物への被害が少なくなることにつながれば「ありがたい」、これこそ一石二鳥です。



市民記者 松村 正さん



ハローキッズ



このコーナーでは、元気なかめやまっ子の写真を募集しています。掲載を希望する人は、広報秘書室(☎84-5021)までご連絡ください。



父 敏生さん 母 有美子さん (関町会下)

仲村 悠希 美咲 ちゃん(上) 平成26年11月11日生まれ
くん(下) 平成28年10月30日生まれ

いつまでも姉弟、仲良しでいてね♡



父 理さん 母 絵美さん (野村三丁目)

赤司 薫音 ちゃん(右) 平成27年5月10日生まれ
十仁 くん(左) 平成29年4月13日生まれ

生まれてきてくれてありがとう

市の人口 2月1日現在 ●総人口 49,889人 (前月比-46) ●男 25,029人 (前月比-27) ●女 24,860人 (前月比-19) ●世帯数 21,266世帯 (前月比-17)